

2019/8/25 ~8/31 相場見通し

| 品目 | | |
|--------|--------|---|
| 鉢 花 | 鉢花 | お盆明けで秋物の出荷が少しづつでてきた。シャコバや菊類はそこそこ引き合いが強くよく売れた。リンドウの出荷が例年よりやや遅れ気味で少量しか出荷がない。来週くらいから増えてくる見込み。8月最後の台風も去り、また来週から暑くなるが秋物中心に出荷は増えてくる見込みなので頑張ってお届けしていきます。 |
| | 苗物 | 蒸し暑さが続き秋物の動きがやや鈍い。夏物のニチニチソウやペンタスの方が流れが良い。菊類やカラッコエなどこれからの商品をなんとか売ってきたい。 |
| 観 葉 | 大鉢 | ポトス・ホンコンなどの定番アイテムは売れ行きが鈍い。 |
| | 中鉢 | グズマニア寄せなどは売れている。ポトスなどは定番だが@250前後。モンステラは良品は少ない。 |
| | 小鉢 | 多肉は売れ行きはいまいち。ポット物は全体的に苦戦気味。 |
| 洋 蘭 | コチョウラン | お盆明けの火曜市は大輪系もミディ系も堅調な動きだったが、木曜市、土曜市と相場が下がってきた。 |
| | その他 | デンファレは引き続き入荷は少ないが、相場はいまひとつ。 |
| | 総括 | お盆明けの火曜市のみ動きがあったが、そのあとはお盆前と変わらない厳しい相場となっ来週も苦戦が予想されるが、めげずに売ってきたい。 |

販売状況コメント

花苗は、入荷量も増えず夏苗・秋苗と販売するには難しい時期です。花鉢は、秋商品が徐々に増えて来てますが暑さの影響で出荷が遅れ気味です。観葉植物、ケース物の入荷量は順調。中・大鉢の入荷は少なめ。

洋ランは、胡蝶蘭(大輪)ミディとも軟弱な動きが続いています。

暑い日が続いているので体調に気を付けて頑張りましょう。

(株)フラワーオークションジャパン